

# 2018年(平成30年)元旦のお写真



本年もどうぞ  
よろしくお願いします



## お知らせ・連絡・予定

●みどりの丘では、インフルエンザやノロウイルス等の感染予防のため、面会時の手指消毒やマスクの着用をお願いしております。また流行警戒時には、家族室でのご面会をお願いさせていただく場合がございますが、何卒ご理解・ご協力くださいますようお願い致します。



●1月のcafeは、体調不良の入居者様も多いため中止とさせていただきます、何卒ご了承下さい。

## 広報委員会より

昨年4月より広報委員となり7月・10月・1月と広報誌を発行してきました。広報誌を作成していく中で、普段別のユニットで殆ど接する事のない入居者様の様子や笑顔を写真を通して目にしてきました。

「笑顔は人を幸せにする」と言いますが、私は入居者様の笑顔を見て自然と笑みがこぼれ幸せな気持ちになります。

相手の考えている事を理解するのはとても難しい事です。でも、たとえ相手の考えている事が理解できなくとも、お互いが笑顔になれれば良いのではないかと私は思います。

私達は今後も広報誌を通し、入居者様の様子や笑顔をご家族様に届けていきます。本年もよろしくお願ひ致します。

社会福祉法人寿栄会 特別養護老人ホーム相模湖みどりの丘

# みどりの丘だより

平成29年10月～12月  
1月15日発行  
(第11号)

〒252-0176 神奈川県相模原市緑区寸沢嵐1019-8  
TEL 042-685-1165(代)



戌

まもなく102歳!  
施設最高齢のご長寿さま!

### 法人理念

- 1.利用者の自立支援に努める
- 2.利用者本意のサービスを提供する
- 3.利用者にとって満足度の高いサービスを追求する

新年明けましておめでとうございます。  
また、昨年中は本施設に対しまして、ご理解・ご厚情を賜り深く感謝申し上げます。

さて、本施設に今年も元旦の午後に、地元増原地区の囃子保存会の皆様が来所され、新年のお祝いと共に入居者様の健康を願つて獅子舞を披露して下さいました。

今年で三回目となり本施設のお正月行事としてすっかり定着した感じがします。  
囃子保存会の皆様には大変感謝申し上げます。

入居者様も獅子舞の獅子に頭を噛まれ、一年間の無病息災を願つておりました。獅子が頭を噛むのはその人に付いた邪気を食べ悪魔祓いや疫病退治をするとの意味があり、悪いことから守ってくれる、ご利益があると考えられているからだそうです。

本施設の最高齢は、一〇一歳で二名の方がいらっしゃいます。また、女性の平均年齢は八十八歳、男性は八十六歳です。年々ご長寿の方が増えており、これもご家族様のご協力の賜物と思っております。

安心安全に努め、入居者様にますます健やかな日々を過ごして頂くため、本年もご家族様にはご指導・ご鞭撻を賜りたく、よろしくお願い申し上げます。

御挨拶  
施設長 井草利一

○各階クリスマスイベントの様子 ○

2階



3階



4階



研修会・訓練を実施しました

10/30 感染症予防の研修会を行いました

ノロウィルスを想定した、嘔吐物の処理や二次感染の予防対応の研修を行いました。万が一起きた場合に備え、委員会指導のもと職員間で迅速な連携が取れるように学びました。



※過去の広報誌は、相模湖みどりの丘ホームページにて閲覧できます。ぜひご覧ください。

11/19 電気設備点検に伴う、防災訓練実施しました



大規模停電を想定した訓練を実施しました。テントを設置し災害用の炊飯袋でご飯を炊き、大なべでカレー作りを行いました。

12/16 クリスマスコンサート開催♪ 相模湖ブリーズハーモニー



毎年恒例の相模湖ブリーズハーモニーの皆さんによる、クリスマスコンサートを行っていただきました。素敵なお演奏をじっくりと聞いたり、演奏に合わせて歌を歌ったりと楽しい一時を過ごしました♪

11/5 内郷文化祭に作品出展・参加してきました。

11/5 内郷文化祭に作品出展・参加してきました。



入居者様の俳句やぬりえ、折り紙やパッチワークなどの作品を内郷文化祭に出展したので、見学に行ってきました。当日は秋晴れの中、お囃子やお店を見て回りました。

行事食のご紹介

10/31 ハロウィン給食  
ロールパン  
かぼちゃグラタン  
サラダ・スープ  
チョコババロア



1/1 元旦おせち御膳  
赤飯  
赤魚の照り焼き  
八幡巻・紅白なます  
煮物  
雑煮風すまし

